



REUNIÓN CON EL CONSEJO DE DIRECCIÓN DE LA JAUME I

La UJI urge al ministro concretar cómo elevará la financiación

Subirats inaugura hoy en Benicàssim el curso 'Universidad y Territorio'

R.D.M.
CASTELLÓN

La rectora de la Universitat Jaume I y presidenta de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), Eva Alcón, pidió ayer al ministro Joan Subirats que se defina cómo se hará efectivo el compromiso de destinar como mínimo el 1% del PIB al gasto público en educación universitaria.



El ministro Joan Subirats, con la rectora y presidenta de la CRUE, ayer.

Este es un aspecto que está contemplado en la Ley Orgánica del Sistema Universitario (LOSU).

El ministro, que inaugura hoy en Benicàssim el curso *Universidad y Territorio* organizado por la UJI y CRUE en El Palasiet, mantuvo ayer una reunión con el consejo de dirección de la UJI, encabezado por la rectora, Eva Alcón, en la que abordaron las principales preocupaciones que plantea la puesta en marcha de la LOSU, además de otros temas de actualidad.

La rectora demandó que concrete el calendario y las aportaciones de las distintas administraciones, teniendo en cuenta el aumento de costes que implica la implantación de la nueva ley.

También pidió aclarar la indefinición existente en los procedimientos para la contratación de personal para que las universidades puedan diseñar un plan de es-

tabilización coherente y sostenido. Además, le trasladó la preocupación por la obligatoria cotización a la Seguridad Social del estudiantado en prácticas externas y la necesidad de una moratoria.

Alcón pidió «concretar el compromiso de aumento de la financiación pública universitaria que permita la aplicación con garantías de la LOSU». También demandó compensar a las universidades por los gastos generados por las normas estatales y autonómicas.

Según informó la universidad, el ministro explicó los avances que se están haciendo para lograr el 1% del PIB que dicta la LOSU, como son «el estudio reciente publicado por el ministerio del impacto económico de las universidades en el territorio, altamente positivo; o el grupo de trabajo con todas las comunidades para valorar los costes de la LOSU». ■